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Ссылки и фрагменты бесед

  

  

  

Рикардо Гонсалес - исследователь и автор из Перу, имевший множественные контакты с
инопланетными видами под названием Апунианцы (Альфа-Центавра).

  

***

  

Р.Г.: Знаете, после того, как мы поделились переданными нам посланиями, Стивен
Хокинг провел конференцию здесь, в США, на которой сказал, что человечество,
возможно, мигрирует на Альфа Центавра. Также во многих документальных фильмах
говорилось о том, что, возможно, в нашем распоряжении осталось всего 100 лет, чтобы
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этого достичь.

      

 Многие важные всемирно известные ученые проводили конференцию в Нью-Йорке; их
выступления содержали многое из того, о чем говорили нам инопланетяне. Полагаю, нам
следует обратить внимание на реальную ТКП. И это не программа, связанная с Луной
или Марсом. Речь идет об Альфа Центавра.

  

***

  

Э.С.: Как бы Вы отреагировали, если бы я сказал, что подобное уже происходило и что
сейчас мы просто повторяем это?

  

  

Р.Г.: Очень сложно говорить о том, что сейчас происходит и что, возможно, произойдет
в будущем этой планеты. Это реально любопытно. Все священные племена на планете,
самые важные цивилизации, развившиеся в этом мире, говорили о циклах, повторяющих
самих себя, циклах изменения, иногда разрушения. Циклы разрушения совпадали с тем,
когда человечество утрачивало этику и мораль по отношению к Земле.

  

  

Р.Г.: Мы имеем дело с еще одним циклом изменения, грандиозным экзаменом. Однако
эти существа передали нам послание надежды. Они утверждают, что при всех
испытаниях, через которые сейчас проходит планета и человечество, в мире все же
происходит больше хорошего, чем плохого. Просто то, что мы называем негативом,
обретает большую публичность. Если определенный процент людей поднимет свое
сознание и изменит поведение, мы сможет изменить происходящее на этой временной
линии. И это повлияет на другие временные линии.
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***

  

Р.Г.: На протяжении всех лет контакта Апунианцы предлагали необычную информацию
о нашем происхождении. Ее довольно трудно передать. Она рассказывает об
очень-очень сложных событиях во вселенной, происходивших задолго до существования
жизни людей на Земле, и о том, как те события влияли на человечество, включая
вмешательство инопланетных групп в наш эволюционный процесс.

  

  

На Земле всегда существовали некие формы жизни. Они помогали эволюции
человечества и ускоряли ее. В стародавние времена те формы жизни сосуществовали
наряду с древними цивилизациями, которые были человеческими. В конце концов, они
согласились уйти, поскольку осознали, что их присутствие создавало больше проблем,
чем помогало. В то время они предпочли протокол наблюдения, чем прямого
вмешательства.

  

  

Э.С.: Рикардо, сколько лет Апунианцы посещали нас?

  

  

Р.Г.: С самого начала. Когда я употребляю слова “с самого начала”, я имею в виду
задолго до того, как здесь на Земле появились люди. Они считали Землю хорошим
местом для насаждения жизни. Поэтому весьма вероятно, что они уже были здесь
задолго до того, как стало возможным культивировать жизнь.

  

Э.С.: Когда Апуниианцы засеяли Землю?
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Р.Г.: Именно Апунианцы, как я называю эту группу инопланетян, пребывающих в
контакте с нами, и передали мне эту информацию. Но они были не единственными
принимавшими участие в том древнем периоде человечества. Жизнь на Земле сеяли и
другие инопланетные цивилизации.

  

  

Э.С.: Знаете ли Вы, какие именно другие цивилизации помогали в этом?

  

  

Р.Г.: Действовала команда разных групп инопланетян. Согласно тому, что мне
рассказывали, ученые, ответственные за жизнь на этой планете, сотрудничали с двумя
другими цивилизациями. Очень, очень давно одна из них обитала в месте, которое
мы-люди называем созвездием Лебедя. Вторая цивилизация связана со звездным
скоплением Плеяды. Основываясь на
полученной информации, они объединили свои усилия, чтобы ускорить химические
процессы планеты, и когда условия станут подходящими, посеять на Земле
определенную форму жизни. В общем, когда естественная эволюция достигла
надлежащего расцвета, это позволило участникам посеять первые древние виды
человечества. На Земле
происходил естественный процесс эволюции. Согласно инопланетянам, они ее просто
немного ускоряли. Он помогали природе. Поскольку природа уже шла своим
собственным путем, ей просто помогала инопланетная технология. Посредством
инопланетной технологии на планете появлялись разные виды, включая первых людей,
примитивных людей.

  

Рептилоидные виды появились в нашем мире, хотя изначально не были родом с нашей
планеты. Этот вид семян был занесен сюда из другой части пространства. Я говорю о
происхождении динозавров. Стремительное развитие динозавров изменило
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эксперимент инопланетян. Они не ожидали такого быстрого расцвета. Появление
рептилоидных видов на Земле подвергало риску будущее человечества, поскольку
рептилии продолжали эволюционировать. Они становились сильными и доминирующими
видами. Они бы не оставили человечеству пространства для процветания. В общем,
приходилось принимать стратегические решения. Одно из них предлагало просто
свернуть проект, поскольку становилось ясно, что при таком раскладе люди не смогут
выжить. Второй вариант предусматривал расчистить дорогу, уничтожить виды,
создающие затруднения.

  

Итак, 65 млн лет назад с Землей столкнулся предполагаемый астероид. Это произошло в
районе полуострова Юкатан. Тогда-то и погибли те, кого мы называем динозаврами. Сто
лкновение не было случайностью. Оно было спровоцировано. Просто те, кто сделал это,
хотели, чтобы все выглядело случайностью. На самом деле, на Земле проводилась
военная операция, насторожившая другие инопланетные цивилизации, которые,
возможно, не согласились бы с ее осуществлением.

  

***

  

В уфологии есть одна проблема: нам присуща тенденция негативно судить намерения
нечеловеческих существ, основываясь на их внешности. Мы считаем, что если они
высокие, блондины и выглядят похожими на скандинавов, тогда они – посланцы мира.
Но если их внешний вид не соответствует нашим стандартам красоты, например,
насекомое или рептилия, мы автоматически приписываем им враждебные намерения.

  

Мне бы хотелось кое-что прояснить. По-моему, суждение должно строиться на том, как
они ведут себя по отношению к нам. Именно информация и послание говорят о том, кто
они на самом деле, а не их внешний вид.

  

Судьба человечества – это и судьба всех инопланетных групп. Поясню свой ответ. Люди
и Земля отнюдь не являются центром вселенной. Есть множество других планет с
другими человечествами, других планет, тоже являющихся школами. За ними тоже
наблюдают. Все они тоже являются частью эксперимента.

  

Дело в том, что кое-какие души, жившие на других планетах-школах, уже переходят к
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обучению в космических университетах. Вот почему многие из них хотят обучаться здесь
на Земле. Земля – это нечто вроде Гарварда или Кембриджа вселенной.

  

http://divinecosmos.e-puzzle.ru/page.php?al=555

  

  

http://divinecosmos.e-puzzle.ru/page.php?al=556

  

  

http://divinecosmos.e-puzzle.ru/page.php?al=557

  

Р.Г.: Это группа, группа звезд, имеющих многочисленные солнечные системы. Например,
когда люди смотрят на звезды, они видят, скажем, Пояс Ориона. Они могли бы
подумать, что это всего три звезды, выстроенные в виде пояса.

  

Э.С.: Смешно. Возможно, такое происходит с Вами на конференциях, когда кто-то
подходит и говорит: “Я с Плеяд. Я с Ориона”. В таких случаях я всегда отвечаю: “Ну,
вообще-то там триллионы разных планет и звезд”.

  

Р.Г.: Каждый звездный сектор обладает своей частотой. И внутри одной и той же
системы имеются подуровни частоты, разные цивилизации, программы, культуры.
Вселенная так многообразна. Возможно, инопланетные существа, в рамках широкой
возможности для идентификации, сказали бы очевидцу: “Я с такого-то сектора звезд
системы Плеяд”. С учетом вышесказанного, когда речь идет о мирах, входящих в
конфедерацию, в нее вовлечены цивилизации с Плеяд и Ориона, но там имеются и
другие цивилизации, которым доступ к ней не позволяется. Согласно полученным нами
посланиям, например, одни цивилизации Ориона обладают сбалансированным
поведением и пребывают в равновесии с вселенной. Другие нет. То же самое относится
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и к Плеядам или к любому другому месту в космосе. Вот почему сегодня трудно сказать,
какие именно миры являются частью федерации и каковы их программы. Когда
прилетает земной космонавт, инопланетянин спрашивает: “Ты откуда? Какое долгое
путешествие. Сотни и сотни световых лет”. Космонавт ведь не скажет, что он из
Канзаса. Он не скажет, что из США или даже с Земли. Он ответит, что прибыл из
Солнечной системы. Если бы космонавт-человек обладал большей информацией об
инопланетной цивилизации, а инопланетяне знают, что Земля находится в Солнечной
системе, тогда Солнечную систему можно было бы рассматривать как часть еще больше
созвездия, которое, возможно, похоже на животное, которое они называют Пузырь.
Тогда космонавт из Канзаса ответил бы: “Я из созвездия Пузырь”. Тогда инопланетянин
смог бы понять. Но, как я уже говорил, подобные детали могут быть раскрыты при более
тесных контактах.

  

  

http://divinecosmos.e-puzzle.ru/page.php?al=587

  

Мы, человеческие существа, тоже обладаем энергетической подписью. Световой
подписью, вибрационной подписью. Что происходит, когда человеческое существо,
пользующееся продвинутой технологией как основой, не упорядочено ментально, в
сознании, и желает иметь дело с порталами? Инопланетяне это понимают, поскольку
они тоже сталкиваются со многими проблемами и опасностями.

  

  

Когда мы делим атом, одновременно мы открываем пространственный портал. Вот что
происходило в Соединенных Штатах в 1940-х годах с Проектом Тринити. Довольно
интересно, что как следствие этого события началась современная эра феномена НЛО.
Конечно, наблюдения и сообщения были и до этого, но с 1943 по 1947 годы они резко
увеличились. И нам следовало бы спросить себя, например, а действительно ли в 1943
году имел место Филадельфийский Проект?

  

В нашем мире пространственные порталы и путешествия во времени – это большая
проблема. Если мы начинаем пытаться играть с технологией, к которой не готовы в
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сознании, мы посылаем сигнал вселенной, другим цивилизациям, способным
отслеживать нас.

  

Возможно, это прозвучит немного слишком мистически. Самое важное, что я узнал о
феноменах, связанных с многопространственными порталами, это то, что, если сначала
вы не откроете свое сердце, вам не откроется ничего вне вас. 

  

Когда я лицом к лицу сталкивался с порталами в разных экспедициях по всему миру,
здесь в Соединенных Штатах, или в Центральной Азии, или в Андах, паттерн всегда
один и тот же. Если люди боялись, или идеям было слишком тесно в голове, или они
просто искали опыт и охотились за феноменом, тогда нужного контакта с
инопланетянами не получится. Кое-какие скептики сказали бы: “Ох, чтобы поверить,
нужно увидеть”. А я бы ответил: “Нет, безусловно, нет. Дело в том, чтобы научиться
видеть”.Если вы не откроете свое сердце и не будете обладать надлежащей подписью,
как звучите, как вибрируете, все порталы, которые вы ищете, навсегда останутся для
вас закрытыми.

  

http://divinecosmos.e-puzzle.ru/page.php?al=588#_ftnref1

  

  

http://divinecosmos.e-puzzle.ru/page.php?al=595

  

  

Р.Г.: В основном, существуют два вида пространственных порталов и опытов контакта с
инопланетянами. Это естественные порталы планеты, о которых мы уже говорили в
другом эпизоде, и искусственные порталы, которые могут создавать инопланетные
существа. Инопланетяне называют искусственно созданные вихри Сендрас (Sendras). В
зависимости от физических и энергетических характеристик, а также самого опыта
пребывания внутри этих вихрей различают четыре вида Сендрас.
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Первые два Сендрас, тип 1 и тип 2, более физические. Вы можете видеть энергию с
большей ясностью, как будто это яркий, компактный туман. Вы можете поместить в него
руку, и больше вы ее не видите. Температурные характеристики внутри
пространственного портала отличаются от тех, в которых вы находились раньше.

  

  

В опыте типа 1 все происходит индивидуально. Энергия организуется инопланетянами
только для одного человека. В вихрь типа 2 могут войти до семи человек. Следующие
типы, 3 и 4, которые называются Химбра (Himbra), название, данное самими
инопланетянами, позволяют войти большим группам людей, возможно, более 12
человек. Такой опыт более ментальный, более голографический, более духовный.
Физические характеристики Сендрас и Химбра тоже более тонкие.

  

http://divinecosmos.e-puzzle.ru/page.php?al=590
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